

1860-Fanclub feierte 15-jähriges Bestehen

Langenmosen (hra) Der 1860-Fanclub Langenmosen feierte am Samstag sein 15-jähriges Bestehen mit einem große 1860-Arge-Fanclubturnier aus und einem Fest im Festzelt. Beim Fanclubturnier gingen insgesamt 18 Löwenfanclubs an den Start. Ursprünglich waren 24 Teams gemeldet, aber einige sagten kurzfristig ab. Nichtsdestotrotz sah man auf dem DJK-Sportgelände hunderte fußballspielender Löwenfans. Turniersieger wurde der Nördlinger Löwenfanclub nach einem klaren 5:0 Endspielerfolg gegen die Ricola-Löwen. Dritter wurden die Feringa Löwen 1996 durch ein 4:0 gegen die erste Vertretung des gastgebenden 1860-Fanclubs Langenmosen.



Bild:

⊕GR09

Im Endspiel setzte sich der Nördlinger Löwenfanclub (dunkelblau) mit 5:0 deutlich gegen die Ricola-Löwen (hellblau) durch. - Foto: Hora

Nichtsdestotrotz sah man auf dem DJK-Sportgelände hunderte fußballspielender Löwenfans. Turniersieger wurde der Nördlinger Löwenfanclub nach einem klaren 5:0 Endspielerfolg gegen die Ricola-Löwen. Dritter wurden die Feringa Löwen 1996 durch ein 4:0 gegen die erste Vertretung des gastgebenden 1860-Fanclubs Langenmosen. Die 18 Fanclubs verteilten sich in der Vorrunde auf zwei Vierer- und zwei Fünfergruppen. Während die zweite Mannschaft der ausrichtenden Langenmosener Löwenfans im Achtelfinale mit 0:3 am späteren Gewinner Nördlingen scheiterte, erreichte Langenmosen 1 nach einem 5:4 nach Elfmeterschießen gegen Hohenschwangau das Viertelfinale. Die Ergebnisse des Viertelfinales: Feringa Löwen 1996 – Halledauer Löwen 4:0, Nördlinger Löwenfanclub – Holzlänger Löwen 5:0, Ricola-Löwen – Seelöwen Bodenwöhr, 1860-Fanclub Langenmosen 1 – Jura-Süd 2:0.

In den beiden mit Spannung erwarten Halbfinals fiel dann jeweils nur ein Treffer: Der Nördlinger Löwenfanclub gewann gegen Feringa Löwen 1996 ebenso knapp mit 1:0 wie die Ricola-Löwen gegen den 1860-Fanclub Langenmosen 1. Im "kleinen Finale" setzten sich dann die Feringa Löwen 1996 glatt mit 4:0 gegen den 1860-Fanclub Langenmosen 1 durch und wurden so Dritter.

Zu einer unerwartet klaren Sache wurde dann das große Endspiel: Der Nördlinger Löwenfanclub gewann gegen die Ricola-Löwen deutlich mit 5:0 und sicherte sich so in eindrucksvoller Manier den Turniersieg beim diesjährigen 1860-ARGE-Fanclubturnier.

Nachdem ausreichend gekickt worden war, ging es für die Mitglieder des Langenmosener 1860-Fanclubs ans Feiern. Theo Baierl, der erste Vorsitzende der Langenmosener Löwenfans, blickte im Festzelt auf die 15-jährige Vereinsgeschichte zurück.

Besonders stolz ist man, so Theo Baierl, "dass wir seit nunmehr 15 Jahren mit dem Bus in jedes Heimspiel gefahren sind. Manchmal waren wir zwar nur zu acht, sind aber trotzdem gefahren". In der Zwischenzeit zählt der Langenmosener Löwenfanclub über 100 Mitglieder.

Folgende Gründungsmitglieder wurden geehrt: Hermann Bachhuber, Theo Baierl, Thomas Baierl, Verena Baierl, Jürgen Czerny, Katja Czerny, Thomas Dexel, Johann Federmann, Markus Harner, Dieter Hecht, Josef Helfer, Zdenek Hutter, Alexander Kahn, Andreas Kneilling, Alfred Mayr, Gerhard Mayr, Hermann Mehner, Johann Müller, Franz-Xaver Oswald, Herbert Oppenheimer, Alfred Pfaffenzeller senior, Alfred Pfaffenzeller junior, Stefan Rehm, Andreas Sauer, Andreas Schwarz, Andreas Stegmeir, Franz Stegmeir, Andreas Stohl, Richard Weindl und Stefan Wintermayr.

Von Rainer Hora



1 von 2 20.07.2009 15:53